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次回例会のご案内

［ 第1591回　新年度発足例会　2024年７月4日（木）　岐阜グランドホテル］

また会う日まで

閉会ゴング

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 第 二 部 （ 懇 親 会 ）

開宴の辞

本年度五役挨拶　　会長・幹事・会計・T.T・L.T　　

　L.小見山与志夫・L.小島健司・L.豊田英司・L.浅野儀賴・L.池田昌二

次年度五役挨拶　　会長・幹事・会計・T.T・L.T　　

　L.加藤　憲・L.可児　隆・L.加藤知彦・L.岩澤暁生・L.浅野儀賴

乾杯

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（懇　親　会）

ライオンズローア

閉宴の辞

また会う日まで　斉唱　

　皆さんこんにちは。いよいよこの日がやってまいりまして

私は本当にスッキリいたしております。

　今日は年次会合ということで、ビッグなゲスト岐阜中央

LCの野原さん親子にご出席いただき、素晴らしいことで嬉

しく思います。皆さんへの挨拶は後ほど懇親会でさせてい

ただきますが、一つご報告をさせていただきます。

　先日6月11日にチャーターメンバーの入山憲和ライオンか

ら一文を添えて退会届をいただきました。胸にジーンとくる

内容でしたので、ご報告させていただきます。

　 「私は33歳で岐阜南ライオンズクラブのチャーターメン

バーとして入会、現在99歳の白寿を経て、その間に411人

のライオンと知り合い、良き人生を過ごすことができ、心より

御礼を申し上げます。大変長い間お世話になりありがとうご

ざいました。」というお手紙でした。

　 「100歳までいてください」、という声の中、僕らも大変よ

くしてもらいました。皆さん、入山さんのところに遊びに行っ

てあげてください。私も一回お邪魔したんですが、お話し好

きな方で、「ああ、こういう方が南ライオンズを支えていただ

いたのだなあ」と思いました。

　今もライオンズから送られてくる書面をチェックされてい

るようで、非常にライオンズ愛あふれる方でございました。こ

の方が退会ということで、「一時代が終わるのだなあ」と思

います。

　先ほど第３回準備理事会が終わり、いよいよ加藤丸が

出航でございます。私も1年間本当にお世話になりました。

後程、懇親会の席で改めてお礼を申し上げます。

334 複合地区　スローガン 楽しく広げよう　ライオンズブランド

334-B 地区　スローガン 地域に寄り添い　未来を掬ぶ　We Serve

岐阜南ライオンズクラブ会長方針 感動を共有し、 未来への礎をつくろう
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ホームクラブ皆出席者の表彰

事業報告
青少年・国際委員会　　委員長　L.小森崇稔
副委員長　L.加治谷正子（代読）
　メンバーの皆様には、一年間、
青少年・国際委員会の活動に対
して、様々な助言をいただき、結
果として素晴らしい事業を行うこ
とができましたこと、感謝申し上
げます。
　おかげさまをもちまして、「大学
等進学支援金事業」につきましては、２名の将来ある学
生に夢・希望をもって大学に進学してもらうことができま
した。対象学生から将来の夢を力強く語ってもらった際
には、親代わりとなった気持ちで決意表明を聞くことがで
き、うれしい気持ちで溢れました。
　また、小学生を対象とした「Do!おしごと探検」なる職業
体験では、30名の子ども達に「仕事を通じてひとの役に
立つ」ことの大切さを感じてもらい、将来の職業に憧れを
感じてもらうことができました。 ライオンズにおける青少
年育成事業は、ボランティア活動のまさに一丁目一番地
だと感じています。
　引き続き、多くの子ども達、地域の方々との心の触れ合
う機会を岐阜南ライオンズクラブの青少年育成事業の伝
統として育んでいただけることを祈念いたします。 
　一年間、ありがとうございました。

ればならなかったところは、今や補助金がたくさん、そこに
手を差し伸べることが、かえってその人達の自立を妨げて
しまうといった状況の中で「私たちができる奉仕とは何だ
ろう」かと、皆さんと一緒に考えてきました。子育て支援も
対策されていますが、30万人に支援が行き届いていない
ということも一方で事実でして、こういったことも、含めて
皆さんと歩んでこられたと思っています。
　 来年は久しぶりに、福祉・環境委員会ではございません
ので遠くから福祉環境委員会を見守りたいと思います。
どうもありがとうございました。

献血推進委員会　　委員長　L.藤井利也
　 献血推進委員会から今期１年
の報告をさせて頂きます。
　 7月から1年間の献血者数は、
1055人418,800mlの献血がで
きました。月平均にすると11.8人
の学生ボランティアが活動してく
れました。
　 南LCの会員さんは、月平均で
21.9名と多くの方に参加してもらいました。これは、50
名の正会員から計算すると毎月、43.8％の出席率とい
うことです非常にたくさんの方に来て頂きましてありがと
ございました。次年度からは、可児晃委員長になられま
すので応援してあげてください。実費でコーヒーを飲ん
で頂きますけどもよろしくお願いします。

福祉・環境委員会　　委員長　L.菊池利哉
　 皆様こんにちは。
リンカーンは「目の前の大木を6時
間で切ってください」と言われ、4
時間で切ったそうです。【準備をし
ておこう、チャンスはいつか訪れる
ものだ・・・・リンカーン】何が言いた
いかといいますと、「準備が大切
だ」という話しをしたかったのです

が、私はここに全く準備をしないで来てしまいました。
　 話しは変わりますが、皆さん24時間テレビのテーマが変
わるのをご存知でしょうか。「愛は地球を救う」というテー
マが「愛は地球を救うのか」に変わります。
　 今年1年、南LCは「奉仕は何ぞや、再確認しましょう」と
いうことでいろいろな活動を行い、いろいろな活動を見て
きました。
　 例えば、コロナ禍で、生活保護世帯4人家族で40万50
万と支給されています。今まで私たちが手を差し伸べなけ

L. 高間敏宏　L. 池田昌二　L. 吉田直美　L. 小島健司　L. 小見山与志夫
L. 加藤　憲　L. 野村満喜子 L. 古田さよ子　L. 可児　隆　L. 土本俊一

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等
１. ６月13日（木）９：13　　ゴルフ部会
　　　　　　　　　　　　　岐阜関カントリー倶楽部
２. ６月16日（日）９：30　    献血活動　　マーサ21

T.T 登場　　　　　　　　T.T　L. 浅野儀賴
申告ドネーション
■一年間ありがとうございました。
　　L.小見山与志夫　L.小島健司　L.豊田英司
　　L.浅野儀賴　L.池田昌二　　　　　　　　￥15,000

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等

１. ７月６日（土）14：00　　麻雀クラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　鏡島ホール
２. ７月21日（土）９：30　    献血活動　　マーサ21
ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１. 6/21〜6/2510：30　第106回ライオンズクラブ国際大会
　　　　　　　　　　　　　　　　オーストラリア　メルボルン

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１. ６月８日（土） 　夏季YCE派遣生オリエンテーション
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち
２. ６月８日（土）　　　　　　夏季ホストファミリーオリエンテーション
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ウインクあいち



【次回例会のご案内】

７月４日（木）　12時15分〜

新年度発足例会

岐阜グランドホテル

正会員　54名　　　　出席　48名

出席率　88.9%

〔献血協力者〕　累計　106,181人（５月末付）

〔ライオンズレート６月・・・１USドル　156.98円

出席報告　　　　　　　　　　　出席委員会　

会計報告　　　　　　　　会計　L. 豊田英司

年次会合　第二部　懇親会　　　　　　　　司会　L. 川出正男

ファイン・ドネーション　　　　　　　￥49,500

一年間お疲れ様でした

今期五役挨拶 次期五役挨拶

また会う日まで　斉唱

乾杯　前会長 L. 幾田弘文

開宴の辞
第一副会長 L. 加藤　憲

ライオンズローア／閉宴の辞　第二副会長 L. 金森俊憲

懇親会スナップ
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